

Fecha: 10-02-2026
Medio: El Sur
Supl.: El Sur
Tipo: Noticia general
Título: Estudiantes recibirán clases de natación en San Pedro de la Paz

Pág. : 4
Cm2: 199,3
VPE: \$ 479.249

Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida



Talleres tendrán una duración de diez clases.

Tras colaboración municipal con Slep Andalién Costa Estudiantes recibirán clases de natación en San Pedro de la Paz

La iniciativa beneficiará a 90 niños, niñas y adolescentes de entre 7 y 18 años.

Este lunes comenzó el Taller de Natación Verano 2026, iniciativa desarrollada por el Municipio de San Pedro de la Paz en conjunto con el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Andalién Costa. La actividad beneficiará a 90 niños, niñas y adolescentes de entre 7 y 18 años, todos estudiantes del territorio Andalién Costa.

El objetivo es fortalecer el bienestar físico, la convivencia y el disfrute del deporte durante el periodo estival, promoviendo además hábitos de vida saludable desde temprana edad. Juan Pablo Spoerer, alcalde, resaltó que esto "nos permite aumentar la oferta programática para niños y niñas durante la época estival, no sólo a través de una actividad que les entrega herra-

mientas de natación, sino también porque al mismo tiempo lo pasan bien, especialmente considerando que muchos padres y madres trabajan y no siempre cuentan con redes de cuidado para sus hijos".

Por su parte, Orieta Bascur, coordinadora extraescolar del Slep, destacó que "estamos muy contentos de dar inicio a estos seis talleres, los cuales tendrán una duración de diez clases por curso, con 15 estudiantes cada uno. Agradecemos el espacio que nos facilitó el alcalde, pues nos permite realizar un trabajo responsable y relevante la natación como una herramienta fundamental para que los estudiantes estén más seguros y felices, que es lo que más nos importa".